

平成30年 知名町 成人式

成人者対象者数

校 区	男	女	計
知名中学校区	30	29	59
田皆中学校区	7	5	12
上記以外	7	12	19
合 計	44	46	90

成人式が、1月2日にあしびの郷・ちなにおいて行われました。式典には、男性36名、女性36名、計72名が出席し、会場は、新成人同士が久しぶりの再会に喜ぶ姿や、家族や友人らから祝福の声をかけられている姿が見られました。

式典は、窪田貴史さん（屋者）と新納優奈さん（田皆）の司会進行のもと、あでやかな振り袖や袴姿の新成人の入場から始まり、続いて祝いの舞『御前風』でオープニングが飾られました。

今井力夫町長は式辞で、「皆さん一人ひとりの人生の中では、皆さんが主人公です。皆さんが主人公として自分の人生のドラマをどう演じていくのか、どんな主人公になっていきたいのかをしっかりと考えながら、これからの人生を歩んでいってほしいと思います。願わくば、周りから拍手喝采を受けるような主人公となってほしいと思います。」と述べました。

また、豊島実文教育長は、「これから先、大人の社会ではいろいろな苦難や誘惑があると思いますが、それらに負けないで有意義な人生を送って欲しいと願います」とあいさつを述べました。



～新成人としての新たな決意～

久保 裕実さん（住吉）

※一部抜粋

本日、成人式という人生の節目、そして大人としての門出を迎えることができました。このような盛大な成人式を開いてくださりありがとうございます。私たちがこの日を迎えられるのは、これまで温かく見守ってくれ、時には厳しく支えてくれた、家族をはじめ苦楽を共にしてきた仲間、幼い頃から私たちを見守り支えてくださった先生方や地域の方々のおかげであることに、心より感謝します。

私は、高校を卒業後、陸上自衛隊へ入隊しました。約6か月間の厳しい訓練に耐え、今は沖縄県で勤務しています。この6か月の厳しい訓練に耐えられたのも「島根性」があったおかげだと思っています。

これからは、成人という自覚を常に忘れず、責任のある行動と人を思う優しい気持ちを持ち、社会に貢献していきたいと思っています。また、大好きな沖永良部島という島に誇りを持ち、これからも過ごしていきたいと思っています。

吉田 雄輝さん（瀬利覚）

※一部抜粋



本日は、かくも盛大な式典を挙行され、私どもの門出をお祝いしていただきましてありがとうございます。新成人を代表して心よりお礼申し上げます。保護者の方々をはじめ、恩師、地域の方に支えられ、私ども新成人一同、無事に二十歳を迎えることができました。あんなにも“ごんたくれ”だった私たちも、成人を迎えて少しは大人の色気や風格が出てきたように思います。

私は今、大阪の大学で地域経済や地域活性化について学んでいます。というのも、私は将来この島や地域に貢献していきたいからです。そのためにも、大学での学業に精一杯励んでいきたいと思っています。

これからは、新成人としての自覚や沖永良部島の島民としての誇りをもって行動するとともに、沖永良部島の益々の発展と皆様の健康を願って、成人代表の挨拶とさせていただきます。



①女性集合写真 ②男性集合写真 ③成人式のオープニングを飾った御前風 ④会場を盛り上げたバンド演奏 ⑤息の合った演奏でかりゆし59の『オワリはじまり』を披露 ⑥その演奏に合わせて成人者全員で合唱 ⑦あしびの郷・ちな敷地内に記念植樹